
	 	 	 	
	
	
Al	Presidente	del	Consiglio	Comunale	Enrico	Galardi	
Al	Sindaco	Alessandro	Donati	
Alla	Giunta	
	
	
Interrogazione:	“	Riapertura	impianto	di	risalita”	
	
	
	

PREMESSO	CHE	
	
	
	

Nel	 Consiglio	 Comunale	 del	 21	 Settembre	2023	 a	 seguito	 dell’	 interrogazione	presentata	 in	
merito	al	cronoprogramma	sui	lavori	pubblici,	tra	i	quali	l’	impianto	di	risalita,	il	Vice	Sindaco	
nonché	Assessore	ai	Lavori	Pubblici,	citava	come	durata	dei	lavori	6	settimane.	
	
	

CONSIDERATO	CHE	
	

Sono	ampiamente	passate	e	che	tra	poco	inizierà	la	stagione	turistica	
	
	

CHIEDIAMO	AL	SINDACO	E	ALLA	GIUNTA	
	
	

Lo	stato	dei	lavori	e	la	data	di	riapertura.	
	
	
I	Consiglieri	di	Opposizione	
	
Nico	Ferrandi,	Monica	Sottili,	Sofia	Aggravi,	Pietro	Nencini,	Angela	Bargi,	Valerio	Peruzzi	
	


